

七夕集会 7月7日(金)



今年も恒例の七夕集会が行われました。20名になったボゴタ日本人学校の児童生徒、そして先生方の願い事が笹のイラストに飾られました。



七夕の由来を中学生が
パワーポイントで
発表してくれました

なるほど～～



○しっぽとりゲームがちょっと難しかったけど、元気よく願い事を発表できた。
おりひめとひこぼしのことがわかった。 (小学部 1 年)

○発表の時大きな声で言えた。七夕のことがよくわかった。おりひめが服を作っていたことがわかった。 (小学部 1 年)

○しっぽとりゲームでお友達が速かった。元気にスラスラと発表することができた。 (小学部 1 年)



○ぼくが楽しかったことは、しっぽとりです。あと、学んだことは、七夕の日には笹の葉に短冊をかざることでした。 (小学部 2 年)

○クイズで 1 問間違えたけど楽しかったです。願い事の発表が楽しかったです。あと、みんなの願い事がわかって楽しかったです。 (小学部 2 年)



○ぼくが今日の七夕集会で楽しかったことはレクリエーションです。1つ目のゲームは〇×クイズでした。ぼくは全部あっていたので、その時はすごくうれしかったです。学んだことは、七夕はなぜできたのかについてです。簡単なことしか知らなかったなので、詳しいことを知ることができてとても勉強になりました。今度からも覚えたことを質問されたら答えられるようになれたらいいなと思います。ぼくは整備委員会だったので、1・2年生にわからないことを教えることができてよかったです。 (小学部3年)

○私はみんなのお願い事を見て、1人1人に合ったお願い事が書けていたと思います。私はいつでもみんなと仲良く相談できるように、「この学校のみんなのきずなが深まりますように。」というお願い事にしました。 (小学部3年)

○ぼくの短冊は「背がのびますように」です。ぼくの番の時は、ドキドキしたけど、言うことができました。そして最後に記念撮影をしました。去年の写真を見ると、みんな変わってるなと思いました。 (小学部3年)

